

NADA OS ENFERMA DE AFUERA HACIA ADENTRO, NO; SE ENFERMAN DE ADENTRO HACIA AFUERA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 01 de octubre de 2017  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**NADA OS ENFERMA DE AFUERA HACIA ADENTRO, NO; SE ENFERMAN DE ADENTRO HACIA AFUERA CON VUESTROS PROCEDERES, CON VUESTRA CREENCIAS Y TODO ESO VIVE POR TI.**

[20171001] La paz esté con vosotros, mis bien amados. **Me sigue dando gusto al verles reunidos pueblo mío, vengo por ti pueblo amado, porque es aquí donde necesitas que Yo esté con vosotros.** Amados míos, en verdad Yo les digo, sigan adelante y no desmayes jamás, porque en realidad nada hay que conquistar afuera, nada hay que buscar, es que vosotros son SERES, son SERES encarnados.

Pero tienes que reconocer que andas perdido, que no te encuentras a ti mismo, Yo para vosotros hoy vengo, para vosotros vengo y **vengo con todo el amor, con toda la paz dispuesta a que vosotros puedas ser un SER amoroso. Y así debes de ser, porque vosotros vas a ser, vas a demostrar al que no sabe para que él entre a tu vida y entre a donde tú estás y se llene de gozo.** Pueblo mío, pueblo bendito, búsquense y encuéntrense a sí mismo, porque de eso se trata la vida aquí en esta tierra; porque nada tienes que buscar, no busques, solamente haz, ora y despídalo, intégralo otra vez; ese lado negativo ingrésalo al lado positivo para que deje de existir, sí. Porque en ti se encuentra todo, y todo lo que ven tus ojos, lo que oyen tus oídos, lo que razones; todo esto sale de vosotros, y vosotros me dirás que no, pero Yo os te digo que sí. Eso que tú ves aquí afuera: pobreza, enfermedad; eso que ves todo aquí, nadie sabe que él mismo lo ha hecho, solo que en diferentes formas, en diferentes vidas.

Pues **continúen descubriéndose a sí mismo, pero ya es tempo que asumas tu responsabilidad y vosotros puedas asumirlo y cambiarlo y ser otra criatura divina.** He aquí, hoy estás aquí, pero debe ser con todo tu amor y con toda tu voluntad. Y salirse, porque **cada quien vive una prepotencia de acuerdo a él, así vosotros también lo están haciendo, así también lo están haciendo, mis bien amados, y háganlo. Sigán, sigán venciendo a sí mismo, porque no es a nadie con quien van a pelear, a nadie vas a vencer, no.** Deseo que comprendas que vosotros así te venzas del lado negativo y vengas a florecer como las flores del campo, así cada uno de vosotros. Por eso os digo, **sigán, sigán, amados míos, pero viéndose y buscándose a sí mismo; que así les quede claro a todos que no hay nada que buscar, que nada os enferma de afuera hacia adentro, no; se enferman de adentro hacia afuera con vuestros proceder, con vuestra creencias y todo eso vive por ti.**

Pero hoy, hoy te vengo a alertar, te vengo a decir, hoy es tu día, hoy es tu día de cambio, sí así vosotros lo deseáis, hoy es el verdadero momento para ti si así lo creéis vosotros. **Cambien, cambien de pareceres, cambien de formas, salgan de ahí de la ignorancia; y cuando hayas visualizado tu ignorancia y hayas decidido salir de ella, has comenzado el camino recto.** Hermanos, conténtense, pues, y despierta de ese sueño tan letargo, despierten, hermanos. Todo lo que sabes, el Reino de Dios, la Gloria; y también he hablado de Satán y todo eso, todo eso no pasará acá, sino pasará y está pasando en tu mente, en tu alma. Pueblito mío, llénense de sabiduría y cúmpelas, cúmpelas, de lo contrario serás como aquellas campanas que rezumban y rezumban y de ahí no pasan. Solo tienes

que visualizar a tu misma prepotencia y hablarle que hoy ya no quieres aquello, que hoy estás por este lado divino y verás como las cosas se dan con vosotros.

Amados míos, **Yo les digo, cuídense, cuídense, estamos quedando claros, porque Yo te lo he dicho: no hay a un Dios a quien buscar, aún ni a Mí mismo, porque es que no estoy lejos, ni mi Padre está lejos, no está distante, Él es tu Creador y Él es el que vive en ti, el que te da la vida eterna, mis bien amados.** Pues así, así es como vosotros tienen que estar, porque no hay más enemigos que tus mismas obras, hermanos, no hay más enemigo que tus mismas obras negativas. He aquí, ve lo que hacen, ve lo que creen, véanlo y siente lo que sientes y de ahí analízate, analízate cómo estás y dónde están los pecados, **¿Dónde están los pecados? ¿No es en tu corazón, pues? Pues esa limpieza ha de llegar desde lo más profundo hasta este momento y has de poder cambiar todo eso, que eso te ha sostenido en un estado inconsciente de la vida. Ahora solo tienen que cambiar de ideología, tienes que andar, sentir que hay otra ideología que tienes que caminar profundamente.**

Hermanos míos, **Yo vengo a ti porque vosotros me necesitáis, vengo a ti porque a ti siempre he venido, si Yo nunca me he ido, jamás, nunca me he ido, el único que hechas de vida, hechas de ser una cosa, es de que Yo ya no estoy en un cuerpo, es de que estoy contigo eternamente, sí, eternamente, mis bien amados.** Pues he aquí, Yo les digo a vosotros, ámense como hermanos, les digo a vosotros, no vas a destruir a nadie, porque no hay a quien destruir, solo tú mismo, tus propios hechos, esto es lo que tienes que sacar de ahí muy profundamente de tu alma, de tu mente. Porque **aquí en la tierra te han hecho creer en lo alto, que Dios está allí; y Yo te digo, Él está aquí, Yo Soy, Yo Soy el Amor, la Verdad y la Vida.** Cuídense, cuídense, sigan investigándose a sí mismo y sigue con esta llama dorada, con esta comprensión total puedas permanecer y te aparezca una dicha en ese aumento. Yo hasta aquí les dejo, pero todo esto les hablo para que vosotros sigas dando gracias, sigas ofrendándole al Dios que está aquí en tu corazón todo lo bueno que tú puedes estar haciendo, y si no, desde hoy puedes comenzar a hacer tu acto de arrepentimiento, tu acto de poder. Yo hasta aquí Yo os dejo este pequeño regalo, porque vosotros tienes que saber de ti mucho. Y he aquí, te digo, hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.